

POLSEK

Ciptakan Kondusifitas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 23, 2023 - 13:00

POLRES SUKABUMI
AA DEDE PRESISI
AMBIK CIBUKU - JIANGAN - RUMAH - BANGUN - CIBUKU - JIANGAN

LAPORAN KEGIATAN

Giat Dds Ds.Karangjaya

Bhabinkamtibmas Ds. Karangjaya

Ciptakan Kondusifitas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Gegerbitung, 23 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, IPTU

Bayu Sunarti Agustina SE., terus mengambil langkah nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada Kamis (23/11), pukul 10.21 WIB, beliau aktif melakukan kegiatan DDS (Deklarasi Dukungan Sosial) dan anjangsana di Kampung Ciranca, Desa Karangjaya, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan seputar larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, terutama saat musim kemarau. Langkah ini diambil untuk mencegah dampak kebakaran hutan yang dapat merugikan ekosistem dan lingkungan hidup. Selain itu, beliau memberikan edukasi kepada masyarakat, mengajak mereka untuk aktif berperan dalam melestarikan lingkungan dan menjaga kondusifitas wilayah.

Dalam sosialisasinya, Bhabinkamtibmas juga memperkenalkan aplikasi presisi Polri kepada warga. Ia mengajak masyarakat Desa Karangjaya untuk kembali mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana.

"Kami mengajak warga Desa Karangjaya agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Harapannya, agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri," ungkap Bhabinkamtibmas.

Selain itu, dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban, masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. IPTU Bayu Sunarti Agustina SE. juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi dengan tagline "AA DEDE PRESISI" yang mengusung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.